
         平成 1 7 年度 第 2 回理事会議事録 

 
■ 期 日    平成 18 年 3 月 25 日（土）  14:00～17:00 

■ 場 所    ㈱開発工営社会議室 

■ 出席数    理事 24 名の内、出席 21 名、欠席 3 名 

■  議 事 

１． 平成 17 年度各委員会活動報告 

1.1 強化委員会 

・ 強化委員長から各大会の報告があった。 

・ 東日本都道県対抗大会では、東北・北海道大会で第２代表を勝ち取り、本大会に進

出したが１回戦山形県に 14-32 で敗れ、敗者戦で宮城県に 34-36 と惜敗したが、若

手を中心としたチームは一戦一戦進化して行った。 

・ 強化合宿を 8 月北見市で、10 月札幌市で行った。 

・ 国体は、10 月 22～24 日の日程で岡山県美作市において開催され、三重県に 0‐83

で敗れた。 

1.2 レフリーソサエティー 

・ レフリー委員長から活動報告があった。 

・ レフリーの絶対数が足りなく、割付が厳しかった。 

・ 地域のレフリーが少なく、高校指導者などの高齢化が現れてきており、札幌地区な

どでは手薄となってきた。 

1.3 コーチソサエティー 

・ コーチ委員長から活動報告があった。 

・ スタートコーチ養成講習会に全力を挙げて取組み、北海道ではほぼ全チームにＪＲ

ＦＵコーチの有資格者が揃った。 

・ 4 月 29 日に講習会を予定している。全チーム１００％を目指す。 

・ 支部で平成 18 年度チーム登録用紙にＪＲＦＵコーチ資格保有者が記入されている

のを確認すること。資格証のコピーを提出するようにする。 

・ ＨＰにチームのＪＲＦＵコーチ資格保有者をアップする。 

1.4 高専委員会   

・ 高専委員長から活動報告があった。 

・ 5 月に関東協会の高校委員会の中に高専のラグビーの普及を図る目的で担当部門

が設けられた。 

・ 高校と連携をとって事業を進めて行く。 

 

２． 平成 18 年度事業計画及び予算について 

 （事業計画） 

・ 庶務担当理事から各委員会の事業計画、事業計画日程についての資料が示され各

委員会と確認した。 

・ 競技委員会から、北海道選手権大会の日程の変更について提案が示された。予定



していた夕張会場、苫小牧会場において 7 月第2 週のグランドの確保が難しくな

ったため 7 月第１週への変更が示されたが、グランドを札幌市内で確保すること

で、予定通り 7 月第２週の土日曜日の 8 日、9 日と第３週の日曜日の 16 日に開催

することが決定した。 

・ 安全対策について意見があった。月寒ラグビー場には医療用具は揃っているが、

他のグランドでも最低限の医療用具を用意したほうがよい。 

・ 中学生大会は、大会内容の変更があり開催日程も 8 月 19、20 日に変更された。 

・ 北海道クラブ選手権大会兼東日本クラブ選手権大会北海道予選会の日程などが

確定したため要項を各支部事務局に送る。 

・ 各競技の委員長は、詳細な日程を再度、庶務担当理事に提出すること。 

 （事業予算） 

・ 予算案では 588 千円の赤字予算となるため、案をさらに1 割カットとすることが

決定した。 

・ 関東協会借入金の残額 4,000 千円を返済すると、800 千円が得られるため、完済

までの 4 年間は緊縮財政の執行とする。 

・ 理事長から、北海道の補助がなくなる状況にあるが承諾の要請があり了承された。 

・ これまでの道協会の大部分の収入は、会費と北海道選手権大会であるが競技人口

の減少によりこのままでは収入減となっていくことから、今後は収入を増やすこ

とを考えていかなければならないが、例えば各大会で広告収入が得られるように

して運営してほしい。 

・ クラブはチームが合併して登録するためチーム数が減少する。ただし、北海道選

手権大会は本来のチームで参加するものと考えられる。 

・ 最近、各委員会での事業が拡大されている。また、執行の考え方も甘くなってき

ている。あと 10 年は我慢が必要である。 

・ 普及育成については、関東協会の補助予算が縮小してきている。そこで、各支部

への補助も万度ではなくなってきている。理事長からも関東協会にお願いしてほ

しい。 

３．支部選出理事及び評議員の改選について 

・ 支部選出の理事及び評議員の改選の年に当たるため、各支部で選出して庶務担当

理事に出すこと。 

 

４．その他 

・ 傷害報告が杜撰になっていることから、各支部から注意をすること。 

・ メディカルの登録カードがなくて困っている。手帳もなくなっており各自に送れ

なくなっている。今後は、一覧表を送るなどで対応したい。 

・ 平成 18 年度第１回理事会を、4 月 23 日（日）11:00 から、評議員会を同じく 14:00

から中島体育センターで開催することを決定した。 


